

# ひめだ高宏ニュース

日本共産党 和歌山市会議員

NO.1298

'20.6.23

## 6月定例会市議会報告



6月18日(木)本会議で、新型コロナウイルス感染症対策の国の一次補正予算が予算化された追加議案として提出、説明されました。本号はその概要と日本共産党市会議員の一般質問について報告します。

## 追加補正予算(国・次)の概要

6月18日に提案された追加議案は、一般会計1億3930万4千円の増額と卸売市場特別会計1億235万円の増額の総計1億5165万4千円の増額と、小学校1万7000校、中学校7093校の増設費用1億1000万円の増額を合わせた1億6265万4千円の増額です。

フェイスマスク、消毒用アルコールの購入に2519万7千円、臨時休業に対応する夏休み短縮に伴う幼・小・中・高の空調等の光熱費の増額に2434万1千円、小・中・高の消毒液等の衛生用品の購入に644万5千円、小・中・高の家庭学習用プリント等の配布に1034万8千円、都市再生推進法人を対象にしてコロナ感染に対応したまちづくり活動への補助に550万円の増額、消防職員や救急職員、消防団員のマスクや消毒液等の衛生用品の購入に462万1千円、夏休み短縮期間の支援員等の派遣に952万9千円です。

## 7ツノの人々



<1081>

あ、ちの件もこっちの件も責任を痛感しています



総理たる私が自ら責任が...  
あ、ちの件もこっちの件も責任を痛感しています

首相としてどのように責任をとるのですか?

えっ? 総理たるこの私が軽博どうに見えますか?



どうとか見えない



## 必要な方へ、給付や保証を

6月16日(火)日本共産党の坂口多美子市議は一律10万円の特別定額給付金について一般質問しました。特別定額給付金は住民基本台帳に記録した住民票の登録(1)とされていることが支給の条件になっています。坂口

## 今週の7ツノの人々

(その244)

責任あるけどどうなの?!  
昨年の参議院選挙で公職選挙法違反(買収)容疑で前法務大臣、河井克行衆院議員と妻の河井菜里参院議員が逮捕されました。約2570万円の現金を地元議員など9人に渡したという事です。議員夫妻逮捕前の4月にはカネを受け取ったことを認め安芸太田町長が辞職しています。河井陣営には党本部から1億5千万円もの巨額資金が渡したとされています。強引な開議決定で定年延長を決めた黒川操理事長が賭けマージャン発覚で辞表を提出した際にも同じように口責を痛感している口と述べました。アベ首相は自身に責任があると言え、それで責任が取れなく考えているようです。軽博の極みやナア?!



ひめだ高宏

議員は、和歌山市内に住みながら、また、さまざまな事情で住民登録ができない方々に、対しての市の対応を質問する。同時に、制度の目的から見て、給付すべきだと主張し、給付を要求。市は「国の制度だから市としてはできない」という冷たい返答に終始しました。

坂口議員は、生活保護について、一般質問。新型コロナによる収入減などで貧困が増える状況のなかで厚

労省が打ち出した「柔軟な対応」について、市の生活保護行政の実態を質すこと

## 紀の三駅のフリーエリア化

6月17日（木）日本共産党の南畑さち代市議員は、南海電鉄、紀の川駅のバリアフリー化（エレベーター設置）について一般質問しました。南畑議員は、紀の川駅の乗降客数は2023年（2018年）で国のバリアフリー法に規定の3千人

もに簡略な申請方法への改善や担当職員の増員などについて要求しました。

にわずか足りないものの、地域住民が署名や要望書の提出を重ねる中で、南海電鉄もその必要性を認め、3千人未満でも活用できる国の補助金の活用を急ぐことで、市が予算計上した。そのためできなかったことに

## こどもたちは日本共産党です



マイナンバーと口座連結。安倍政権がマイナンバーとすべての住民の預貯金口座をひもづけするた

始しました。国民の圧倒的多数はどのような仕組みを必要と感じていません。むしろ政府が個人の情報を掌握・管理することについて、強い不安を抱いています。マイナンバーと個人の金融情報との連結を国民に強い

た全員に2桁の番号を割り振り、税や社会保障の分野で個人情報の確認などに利用するという仕組みです。しかし多くの国民はほとんど使う機会はなく、システムのトラブルも相次ぐなど制度のあり方に対する疑念の声を絶えません。制度そのものを見直すべきです。

について、「これまでの市の計画との食い違いを指摘し、その理由を質すとともに改善を求めました。

## 短縮授業期間にも給食を

6月18日（木）日本共産党の森下さち子市議員は、「コロナ禍の夏休みが短縮されること」を懸念されているが、給食はどうするのかと一般質問しました。教育委員会

メがソーラー建設計画に関して、景観や自然環境の保全について質問しました。※19日、計画地付近の「葛城修験」が日本遺産に認定

「思春期への暑さ対策のため、午前中に下校できるよう夏休みの前後一週間は授業を短縮し、給食は実施しない予定」と答弁。森下議員は、県下他市の計画について述べ、昼食をとらずに帰宅させるのは和歌山市

ただだと指摘。短縮授業を終え、帰宅するのに40分かかるもあり、暑さ対策からも問題だと主張。森下議員は、給食室にエアコンが設置されていないため、夏場に調理員の方が熱中症と思われる状態で救急搬送されることなどが半ば常態化していると指摘。2年前に市長は「とれる手立ては今後も講じる」と答弁しているが改善されないのはなぜかと迫りました。

## 今年も海水浴場は使えます

毎年市が実施している海水浴場の水質検査結果が届きました。磯の浦、上男坂、浪早はAA、加太、森の宮

はAです。市の観光課によると海水浴場とも使えるそうです。コロナ対策も考慮してお楽しみください。